

GROSTENQUIN

L'Aise découvre la côte de Delme



Les membres de l'Aise ont découvert les richesses naturelles de la côte de Delme. Photo RL

L'association intercommunale de sauvegarde de l'environnement (Aise) a rassemblé 36 membres pour sa sortie nature sur la côte de Delme classée en réserve naturelle régionale et en site Natura 2000. Pour cette sortie, elle a mobilisé des naturalistes forts compétents au nombre desquels il y avait Patrick Dussort et Pierre-Antoine Précigout, Roger Richard, président des Amis du Saulnois et de son patrimoine et par ailleurs conservateur-animateur du CSL, ainsi qu'Armand Wernet, président du Gecnal de Sarreguemines et membre du comité de l'Aise. Avec des conditions climatiques excellentes, la sortie ne pouvait pas décevoir, la nature était au rendez-vous.

En gravissant à l'allure de l'escargot la côte, la première rencontre fut celle du renard en quête de nourriture aux abords des buissons puis ce furent les premières orchidées, les oiseaux de retour de migration à commencer par les fauvelles, les pouillots, les bruants, les tariers, le rossignol philomène, le pinson des arbres et le merle noir, les bergeronnettes, le martinet et l'hirondelle puis, au titre des rapaces, le milan noir et le faucon crécerelle.

Les observations visuelles ont été complétées par une initiation à l'identification auditive des espèces présentes et souvent indécélables à la vue.

Jean-Claude Leidinger le président de l'Aise eut toutes les peines du monde à rassembler les petits groupes captivés par les différents animateurs pour offrir la collation traditionnelle aux participants, préparée par Mmes Goutfreind et Leidinger.